

No.130 会津支部だより

発行者 二瓶 憲俊

担当者 星 勇喜 谷ヶ城 弘雄

支部長より

支部長
二瓶 憲俊

8月に入り、今年も昨年と同様に、連日猛威が続いていますが、会津支部会員の皆様方には変わらずご活躍のことと存じます。

新型コロナウイルス感染症の位置づけが、新型インフルエンザ等感染症(2類相当)から5類感染症に移行され1年が経過しました。かつてのように社会活動も活発になり、学会・研修会・勉強会も現地開催が主体となりこれまで以上に情報共有が頻繁に行われていると思われま

さて、今年も支部活動事業の一つである手洗い教室を会津美里町立本郷学園のご協力を頂き7月2日、2年生37名を対象に実施いたしました。細菌・ウイルス感染の怖さをお伝えし手指衛生の大切さを指導して参りました。子供たちは、細菌・ウイルスの恐ろしさを理解した上で手指衛生の仕方について真剣に取り組んでおりました。生徒さんからは、「時間を掛けて丁寧に手洗いを行わないと汚れはなかなか取れない」との感想が多く聞かれました。

今年度は、星 勇喜 副支部長が中心となり、臨床検査技師の職務内容や国家資格の取得方法などについて学生に紹介する「病院見学会」企画小委員会を立ち上げる予定です。中学生、高校生に医療職の一つである臨床検査技師を知っていただき今後の進路の手助けになる事を目的にしております。

また、10月27日(日)には、毎年県内で開催しております「検査と健康展」を会津支部が担当することになりました。会津での開催は初めてでTSUTAYA BOOK STORE AIZUをお借りして臨床検査技師の職務内容や検査説明および貧血検査、頸動脈エコー検査体験、血管年齢、血圧測定など日頃から健康に関心を持っていただけるような検査を予定しております。「検査と健康展」を通し臨床検査技師の役割について学生さんをはじめ多くの方々にお伝えする事が出来ればと考えております。

去る6月29日には、平野常邦氏・齋藤市弘氏の叙勲受章(瑞宝双光章 保健衛生功劳)祝賀会をホテルニューパレスにて70名が出席される中で盛大に開催されました。平野氏、齋藤氏には、永年に渡り会津支部ならびに福島県臨床検査技師会の運営を支えていただき、加えて人材育成に対し熱心に取り組んでいただきました。会津支部会員一同より感謝の気持ちを込めてお二人には花束をお送り致しました。

最後に7月中旬頃から新型コロナウイルス感染症の増加(変異株KP.3)が再び目立つようになりました。感染力が強いようですので日常生活の手洗い、マスク着用など基本的な感染症対策の実施をお願い致します。



【手洗い教室】

児童の皆さんは熱心に取り組んでくれました。



【平野氏 齋藤氏 叙勲受章祝賀会】
感謝の気持ちを込めて花束をお送り致しました。

新会員紹介

会津支部に入られた新会員技師 6 名をご紹介します。
皆様よろしくお願ひします。

(順不同 敬称略)

所属・氏名・自己紹介

会津医療センター 臨床検査部 伊藤 日菜子

はじめまして、福島県立医科大学放射線医学県民健康管理センターより会津医療センターに異動いたしました、伊藤日菜子と申します。福島市出身です。前職では主に健診業務としての甲状腺超音波検査を行っておりました。

今は 2 か月間の各検査部門での研修中ですが、日々、臨床検査の難しさと面白さを実感しています。6 月から生化・免疫・一般検査を担当します。この分野は臨床検査の基本であり、身の引き締まる思いです。先輩方に多くのことを教わりながら、一日でも早く戦力になれるよう、一生懸命業務に取り組みたいと思います。よろしくお願ひいたします。

竹田総合病院 臨床検査科 野沢 亜希子

竹田総合病院臨床検査科生理機能検査室所属の野沢亜希子と申します。出身は、新潟県です。3 年半、茨城県の病院で生理機能検査に携わり、今年の 12 月に入職いたしました。

会津若松に住み、何店舗か居酒屋へお邪魔させていただきましたが、人柄の温かみを感じました。ご飯もお酒もとても美味しかったです。

また、新たな検査を習得することや関わることができ、嬉しく思います。新しい分野の資格取得を目指し、臨床検査技師として成長していきたいと思っています。指導して下さる先輩方に感謝し、チームの一員として力になれるよう、日々知識や技術を磨いていきます。よろしくお願ひいたします。

竹田総合病院 臨床検査科 幡野紗也佳

4 月より竹田総合病院に入職しました幡野紗也佳と申します。生理検査室に所属しています。

出身は岩手で、数年間宮城の病院で働いていました。会津若松市は初めて住むこととなりますが、豊かな自然と綺麗な空気、そして美味しい食べ物に日々感動しています。趣味はテニスとキャンプで、休日はリフレッシュも兼ねて自然を感じながら楽しんでいます。

仕事において、まだまだ未熟な部分が多いと痛感する毎日ですが、日々精進することを忘れず、さらに知識・経験を積んで専門的医療を地域医療という形で貢献していきたいです。よろしくお願ひ致します。

竹田総合病院 病理診断科 齋藤萌々子

竹田総合病院病理診断科に配属されました、齋藤萌々子です。出身は郡山の安積町ですが、細胞検査士の資格取得のため、関東の大学に通っていました。福島の医療に貢献したいと思い、就職先を地元の福島に決め、竹田総合病院でより一層精進していきたいと思っています。今は、オリンピックへの出場権を獲得したことで話題になったバスケットボールに打ち込んでいます。最近の暑さにも堪えながら、姉と一緒にプレーできる喜びをかみしめ、楽しくバスケをしています。これからも仕事とプライベートを両立させながら、文武両道で頑張っていきたいと思っています。

会津中央病院 病理科 佐久間絵梨

今年 4 月に会津中央病院 病理科に入職致しました、佐久間絵梨と申します。地元の会津若松で働くことができ、嬉しく思います。

入職してから 2 カ月と少し経ち新たなことを発見する日々にはわくわくしつつも、これまで大学の座学で学んだこととは大分異なる部分もあり、難しくも感じています。

それでも、優しい先輩方が丁寧に教えて下さるおかげで、ほんの少しずつではありますが、病理の知

識を身に着けていっています。
臨床検査技師として成長するのはもちろん、細胞検査士の資格をとりさらにパワーアップした技師になれるよう。励んでいきたいです。
これからもご指導の程よろしくお願い致します。

福島県立南会津病院 検査科 榊枝知宏

今年度より福島県立南会津病院で勤務させていただいている榊枝知宏と申します。出身は須賀川市で、前職は郡山の病院で検体検査から生理検査まで様々な検査を経験させていただきました。初めての会津地域での生活になりますが、自然豊かな環境でいい景観のなか、趣味のドライブを楽しんでいます。まだまだ未熟ではありますが、南会津地域の医療に一日でも早く貢献していけるよう、一つ一つ先輩方に指導していただきながら学んでいきたいと思っております。よろしくお願い申し上げます。